
CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt      

          

  

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 17. März 2021 
  

Nachverdichtung und Parkplatzbedarf 

  

In den letzten Jahren hat die Verwaltung an verschiedenen Stellen in der Mainzer 

Neustadt eine Nachverdichtung genehmigt. Hieraus ergeben sich folgende Fragen: 

 

- Wieviele Baugenehmigungen für zusätzliche Wohneinheiten sind in der Mainzer 

Neustadt im Rahmen von klassischen Nachverdichtungen in den Kalenderjahren 

2015bis einschließlich 2020 genehmigt worden? Wieviele wurden dann nach 

Kenntnis der Verwaltung bis jetzt tatsächlich als Bauprojekt realisiert? 

- Wieviele zusätzliche Stellplätze wurden bisher im Zusammenhang mit diesen 

genehmigten Wohneinheiten realisiert? Wie häufig wurde stattdessen eine 

Stellplatzablöse gezahlt? 

 

 

Mainz, 08.03.2021  

   gez. Karsten Lange            


